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Die Freien Demokraten begrüßen es, dass der Magistrat beim Zukunftsthema

Breitbandausbau endlich aufgewacht ist und den Glasfaserausbau in Gewerbegebieten

vorantreiben will, so Sven Hartmann.

Es ist für uns jedoch unverständlich, warum der Magistrat bisher nicht einmal versucht

hat, an den zahlreichen Förderprogrammen teilzunehmen.

Unser Antrag zum Bundesförderprogramm Gewerbegebiete ist deshalb eine Steilvorlage

für all diejenigen, die den Wirtschaftsstandort Dietzenbach attraktiver machen wollen,

konsterniert der Fraktionsvorsitzende abschließend.

Beantwortung der Anfrage durch die Stadtverwaltung als PDF-Dokument.

Anfrage der FDP-Fraktion zum Thema: Anfrage an den Magistrat: Breitbandausbau in 

Dietzenbach – aktueller Stand und Initiativen des Magistrats
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